

元凶はエネルギー
基本計画!

2015



APR

再稼働反対! 首相官邸前抗議

川内・高浜原発再稼働やめろ!

2011年3月11日の東日本大震災から4年がたちましたが、
東京電力福島第一原発の事故は収束のめどすら立っていません。

東京電力の隠蔽体質はまったくあらたならず、2月24日には、汚染水の海洋流出を10か月にわたり
隠していたことも明らかになりました。しかし、この企業が繰り返す犯罪的な行為について、何も咎めはありません。
そして、国民の声は再稼働反対が多数を占めているにもかかわらず、電力各社は現在停止中の原発の再稼働を次々と申請、
事故時の地域住民の避難計画ばかりか、国民の命や暮らしを守る保証もないまま、ふたたび原発を動かそうとしています。

電力会社が、利用者である国民の声を無視できるのは、安倍内閣が2014年4月に閣議決定した
「エネルギー基本計画」において、原発を「重要なベースロード電源」と位置付けたからです。

自民党は2012年に政権に返り咲くと、民主党政権が掲げた「将来の原発ゼロ」を明記したエネルギー政策を白紙に戻しました。

しかし、原発は事故が起きれば環境も暮らしも取り返しがつかないほど壊され、放射性廃棄物の処理もできません。
原子力発電に未来などないのは明らかです。私たちが声をあげ続けることで、再稼働も決して容易には進みません。

原発ゼロの民意を、官邸と国会に突きつけましょう。

4月は下記金曜の 18:30~20:00開催

3 10 17 24 日

※当面の間、18:30開始とします。開催時間にご注意ください。
※日程、時間、開催エリアなどは変更する場合があります。
※天候や状況に応じての急な変更は、当日の14時までにtwitterやWEBでお知らせします。

NO NUKES

首都圏反原発連合

Metropolitan Coalition
Against Nukes

<http://coalitionagainstnukes.jp/> <http://twitter.com/MCANjp> info@coalitionagainstnukes.jp

